

Pepe Grillo



¿Agua, negocio sucio?

Circula la versión de que bandas del crimen organizado están interesadas en controlar pozos de agua en diversas alcaldías de la CDMX, comenzando por Iztapalapa, pero también Tlalpan y Tláhuac, entre otras.

Conforme se agudiza la sequía y el agua desaparece de los grifos, manejar los pozos se convierte en un negocio millonario. No se crea que es algo nuevo. En Morelos, para no ir lejos, el comando Tlahuica ha hecho negocio con el agua potable por años.

Se dice que la Guardia Nacional, al tanto de la estrategia delictiva, ya patrulla pozos ubicados en alcaldías vulnerables. ¿Lo hace?

El Sistema de Aguas de la CDMX tiene la encomienda de proporcionar información suficiente sobre este fenómeno y saber si detrás de la repartición por pipas hay un servicio público o un negocio sucio.

La cabeza del Mencho

¿Quiénes conforman la cúpula del CJNG? ¿Lo sabe la Sedena? ¿El Pentágono tiene los nombres, apellidos y apodos?

Esto porque legisladores del Partido Republicano se organizan para demandar a la administración Biden que elimine o capture a los líderes del Cartel Jalisco Nuevo Generación, lo que supondría una intervención de fuerzas especiales norteamericanas en territorio mexicano.

Lo primero sería saber quiénes están realmente al mando. Lo que se sabe a ras de tierra, es que esa banda criminal está lidereada por la familia Oseguera Cervantes, comenzando por Nemesio, a quien apodan el Mencho, fanático de las peleas de gallos.

De vez en vez se publican trascendidos que sostienen que el Mencho tiene una enfermedad terminal o que de plano ya murio y esta, claro, en el infierno. No está demás decir que durante años agencias de inteligencia han reportado sobre viajes del Mencho a Estados Unidos. Incluso estancias largas en aquel país. No lo atrapan porque no quieren. Lo que buscan los legisladores republicanos es hacer grilla y enarbolar la posibilidad de una intervención directa en México para darle gusto a su electorado en este año de elecciones. Esto explica también el juicio político contra del secretario Alejandro Mayorkas por fallar, dicen, al proteger la frontera con México.

Lo peor está por venir.

Nada más la mitad

Ni siquiera al MC se le puede escapar que apoyar en esta coyuntura electoral la batería de reformas constitucionales enviadas por el presidente AMLO, supone una alineación a los intereses políticos de la 4T, sus candidatos y plataforma

¿No pueden aguardar a que pasen las elecciones para mostrar su afinidad? Si pueden, pero no quieren.

Si esa es su estrategia se vale, claro está, pero eso hará muy complicado que el MC se presente ante la ciudadanía como una tercera vía frente a los dos bloques; o sea, el de Morena y el del PRIAN.

Si vota a favor de las reformas, aunque sea solo la mitad de ellas, MC será en los hechos, en los votos en el Congreso, parte del bloque oficial. Si quiere aparecer como partido comprometido con el bienestar social que el MC saque su propio paquete de reformas, no las del presidente.

Maestros dejan Guerrero

La violencia no da tregua en Guerrero. Uno de los gremios más afectados ha sido el de los maestros que viven bajo amenaza constante de grupos delictivos.

Ante esta situación se han incrementado las solicitudes de maestros guerrerenses que piden ser trasladados a otros estados. Hay, se dice, solicitudes para Morelos, Oaxaca y la CDMX.

Esta situación genera movilizaciones al interior de las organizaciones gremiales y aumentan las voces que exigen que, como gremio, salgan a las calles para exigir paz. La fuerza política de los maestros obliga a las autoridades estatales y municipales a darles una respuesta satisfactoria de inmediato, antes de que la cuenta política resulte impagable.

Página: 3

pepegrillo@cronica.com.mx

